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El president del Consell de Formentera, Jaume Ferrer y la vicepresidenta primera, Susana
Labrador, han recibido hoy a Neus Mateu, nueva directora insular del Estado, en su primera
visita a Formentera. Posteriormente, se ha celebrado una reunión de trabajo donde se han
tratado especialmente los temas más importantes cara a garantizar la seguridad en la isla en
los meses de verano.

  

Por parte del Consell, el president Jaume Ferrer ha trasladado a la nueva directora la
necesidad de poder contar para este verano con refuerzo de la Guardia Civil de tráfico y de la
Guardia Civil del mar, de la que Ferrer ha destacado que "el año pasado, por primera vez, tuvo
sede en el Puerto de la Savina, y desarrolló una función muy importante para ejercer un mejor
control de la gran cantidad de embarcaciones que tenemos fondeadas y que transitan por
nuestras costas". Asimismo, el president del Consell ha recalcado la importancia de poder
disponer de todos los efectivos de la benemérita durante toda la temporada de verano,
"entendemos que la colaboración entre los efectivos de la Guardia Civil y la Policía Local, sobre
todo cuando tenemos falta de efectivos en alguno de los dos cuerpos, es imprescindible para
dar el servicio que la isla precisa, tanto a los residentes como a los que nos visitan".

  

Por su parte, la directora insular del Estado ha querido destacar los buenos resultados
obtenidos con las investigaciones posteriores a los robos sufridos en varias propiedades del
año pasado, "se efectuaron varias detenciones y no ha habido muchas más denuncias.
Esperamos seguir con los refuerzos y que la situación mejore aún más", ha declarado Mateu,
que se ha mostrado también optimista en cuanto a la resolución de las pesquisas referentes a
los incendios de Cala Saona y ha confirmado el establecimiento de nuevo este verano de una
base de la Guardia Civil del mar en Formentera al tiempo que ha abogado por seguir con los
refuerzos de verano y por la continuidad de la coordinación entre Policía Local y Benemérita.

  

Estos temas se tratarán más ampliamente en la próxima junta de seguridad, a celebrar el
próximo mes.
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